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S  ui b  e
José Sanroma Aldea,
presidente del Consejo 

C o n s u lt iv o  de C a s tilla -L a  
Mancha y en su nombre todos 
los C onsejeros, por el muy 
eficaz trabajo que están reali
zando. Una labor que se vie
ne desarrollando de forma si
len c iosa , pero  que supone  
otra garantía  más para que 
sea verdad el Estado de Dere
cho que queremos construir los castellano-m an- 
chegos.

i  s ¿ '  s *

Agustín
Fernández,

concejal de urbanismo del 
Ayuntamiento de Albacete por ha
ber atendido las sugerencias de 
diversos colectivos albaceteños 
que habían solicitado una reunión 
para tratar de llegar a acuerdos 
puntuales antes de la aprobación 
definitiva del Plan General de Or

denación Urbana.

Me cuenta un dirigente de la CCM, de los que 
mandan ahora, que la entidad vive un frenesí que 
está acabando con la salud de sus trabajadores. 
La prueba, las bajas por depresión que están dan
do los doctores, que nunca fueron tantas y tan 
cualificadas. Los galenos, al parecer, han encon
trado el motivo de la enfermedad, que no es otro 
que el trato, mejor dicho el maltrato y la afrenta, 
que han dado a profesionales del anterior equi
po, que han sido destinados a puestos de casti
go. El directivo, con una pizca de remordimiento, 
me comenta que ese malestar no es bueno para 
la Caja ni para sus trabajadores. Argumenta que 
el futuro puede ser tormentoso si la Ley de Cajas 
posibilita el cambio de las mayorías, porque «los 
castigados estarán esperando».

Hay que hacer un alto en el camino ante esta 
reflexión. Si los que mandan comienzan a reco
nocer las arbitrariedades que han cometido, no 
es poco para la futura cimentación de la entidad, 
a no ser que se estén poniendo la venda para no 
ver lo que el devenir trae. Es humano, por mucho 
enfrentamiento político que haya, reconocer e in
cluso sufrir con los que sufren, que puede ser 
este caso. Pero desde luego, lo que no es de re
cibo es seguir obstinándose en amargar la vida a 
todo el que no milita en las ideas conservadoras. 
La politización de la CCM en esta época la ve un 
ciego, por lo que nunca entendimos el silencio 
de los sindicatos. Menos mal que, finalmente, Co
misiones Obreras ha enarbolado la bandera de la 
denuncia. Claro que donde las dan las toman y 
mucho me temo que si Peñato sigue al frente de 
la CCM aun después de la Ley de Cajas -en ello 
está la negociación en estos momentos-, tendrá 
que sufrir lo suyo al ser un cargo no ejecutivo y 
estar su grupo en minoría en el Consejo. Será el 
momento de arreglar lo que ha estropeado aun
que sea a su pesar.

Loyola de 
Palacio,

Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación por ha- 

'**" ber aprobado un nuevo Plan
de R egionalización  que su
pondrá para el regadío de la 
región unas pérdidas superio
res a los 3.000 m illones de 

pesetas, según los cálculos de las organiza
ciones agrarias.

El Escaparate
Miguel Nieto

Depresión

Jesús Gualda,
presidente de la Fe

deración de Peñas del 
Alba por su ingratitud y 
falta de tacto. No se le ha 
ocurrido otra cosa que 
declarar que la inaugura
ción de la Peña los Ches 
de Manises del Albacete 
fué un desastre, después de que Agustín 
Argandoña pagara de su bolsillo 60.000 
pts por todo lo comido y bebido en di
cho acto por las peñas que se desplaza
ron a Villarreal .
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